

## Spürhundsport-Turnier beim Hundeverein NiMo

Wenn der Hochsommer Mitte September Revival feiert, dann ist mal wieder SHS-Turnier beim Hundeverein NiMo e.V.

Dort wurde am 10.09.2023 das 3. Lothar-Schäfer-Gedächtnisturnier ausgerichtet, bei bereits traditionell hochsommerlichen Temperaturen.

Für unsere Schnüffler alles andere als ideale Bedingungen. Die Kombination aus feuchtem Gras, Hitze und absoluter Windstille fordern der Hundenasen Höchstleistungen ab.

Die Wertungsrichterinnen Beate Schäfer und Gabrielle Stoll haben sich an diesem langen und heißen Tag tapfer geschlagen. Wir sind für Ihre fairen Beurteilungen und wertvollen Tipps zu jedem Starter sehr dankbar. Ein Turnier ist ja immer auch eine Trainingseinheit.

20 Hund-Menschteams sind in der „Leistungsklasse 1 – Einzeldisziplin“ sowie in den „Leistungsklassen 1 bis 3 – Dreikampf“ angetreten. Es kam zu zwei Stechen und damit bis zu 4 Suchen für einige Hunde.

Vom Chihuahua bis zum Rottweiler hat eine breite Auswahl an Rassen und Größen teilgenommen. Blutige Anfänger ebenso wie erfahrene Routiniers haben ihr Können unter Beweis gestellt.

Es ist einfach ein Hundesport für alle.

Insgesamt war es ein sehr erfolgreiches Turnier mit guter Organisation und ausreichend Essen und v.a. kalten Getränken. Der Verein bedankt sich bei den Teilnehmern, Wertungsrichtern und allen Helfern.



*Die stolzen TeilnehmerInnen vom Hundeverein NiMo e.V.*

